

# BERITA TERBARU

## Bawaslu Belitung Timur Lakukan Pembinaan Penguatan Jaringan Sekretariat Panwascam se-Kabupaten

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 22, 2022 - 20:53



BELITUNG TIMUR - Bawaslu Belitung Timur dalam rangka pembinaan jaringan dan penguatan Sekretariat Panwaslu Kecamatan se-

Kabupaten Belitung Timur, Bawaslu Kabupaten Belitung Timur melaksanakan kegiatan 'Rapat Fasilitasi dan Pembinaan Aparatur Pengawas Pemilu', diruang

Sidang Bawaslu Kabupaten Belitung Timur, Kamis, (22/12/2022).

Acara dibuka dan dipimpin langsung oleh Ketua Bawaslu Belitung Timur Epan Yudistira, ST. M.Eng serta didampingi oleh Ketua Sekretariat dan komisioner serta anggota Bawaslu Provinsi Babel untuk menyampaikan beberapa arahan yang berkenaan dengan tugas dan fungsi Bawaslu kepada ketua sekretariat kecamatan se Belitung Timur.



Japri Anggota Bawaslu Provinsi Babel mengatakan, terkait dengan pola hubungan tersebut mengatur soal bagaimana apa namanya prinsip politik kolegial di tingkat pengawasan Kecamatan salah satunya turunannya di kecamatan bahwa dalam melaksanakan kelembagaan seluruh melaksanakan kelembagaan ini.

" Tentunya harus mengutamakan yang ditekankan yaitu adalah sebuah ruang pleno yang diisi oleh tiga orang, semua keputusan kelembagaan baik keluar dan ke dalam itu nanti diputuskan oleh tiga orang ini dan dipimpin oleh seorang ketua, jadi saya berharap pada ketua pengawascam terpilih untuk bisa memimpin lembaga eksekutif tingkat kecamatan" Ujar Japri.

Dikatakan Japri di Kabupaten Belitung Timur sedemikian rupa sesuai dengan peraturan perundang-undangan yaitu dalam mengawasi pesta demokrasi di tahun 2004 yang akan datang, di sini memang tidak hanya di Belitung Timur di semua kabupaten di tingkat kecamatan. Saya tegaskan bahwa seorang ketua fungsinya sangat berat dan sangat menentukan ketika nanti melaksanakan proses pengawasan dan tentang penegakan hukum di tingkat kecamatan. Seorang ketua dia berlaku berwenang melaksanakan fungsi itu keluar dan ke dalam terhadap lembaga ini, tetapi ketua juga bisa bertanggung jawab terhadap



pleno, jadi dia bertanggung jawab terhadap pleno yang dipimpin oleh tiga orang, yang salah satunya adalah ketua sebagai anggota di situ untuk mengambil sebuah keputusan" Ungkap Japri.

Dikatakan Japri mengapresiasi terhadap Bawaslu Beltim yang ikut sertanya perempuan sudah melebihi target dikelembagaan Bawaslu ditiap kecamatan.

" Saya sangat mengapresiasi kinerja kawan-kawan Bawaslu Kabupaten Belitung Timur, ternyata satu-satunya kabupaten di provinsi kepulauan Bangka Belitung yang terwakilkan perempuannya melebihi 30% yaitu hampir 40%, yaitu 38?n ternyata juga seluruh 7(tujuh) Kecamatan se Kabupaten Belitung Timur oleh perempuan ketuanya, ini luar biasa jadi ini adalah contoh dan baru pertama sejarah di Provinsi Bangka Belitung ketua Panwascamnya adalah perempuan" Kata Japri.



Japri mengatakan bukan persoalan membedakan tapi ini adalah soal partisipasi antusiasme partisipasi sungguh luar biasa, karena jarang-jarang terjadi perempuan bisa mendominasi dan bisa menjadi ketua tim semua kecamatan di Belitung Timur.

" Sangat berharap kawan-kawan selalu di Belitung Timur bisa melaksanakan tugas dan kewajiban ya sesuai dengan peraturan perundang-undangan sukseskan demokrasi ini ke depan di bawah arahan pimpinan Kabupaten Belitung Timur. Kawan-kawan bisa melaksanakan tugas dan kewajiban tersebut sampai tahap demokrasi kita ini selesai dengan dengan baik dan benar dan tidak menyisakan persoalan-persoalan yang terjadi" ujar Japri menekankan. (Helmi M. Fadhil).